

Lluvia de suerte para Aston Martin en la clasificación de Brasil

FÓRMULA 1

Verstappen saldrá desde la pole, seguido por Leclerc y Lance Stroll, que superó por la mínima y gracias a la lluvia a Fernando Alonso, cuarto

D. S. DE CASTRO

Decía Fernando Alonso que a Aston Martin le faltaba una pizca de suerte para volver a recuperar el paso en esta recta final del Mundial de Fórmula 1, y qué mejor sitio que Brasil. Prueba de que la fortuna jugó a su favor fue que, tras la ya funcional pole de Max Verstappen y el segundo nada sorprendente de Charles Leclerc, el compa-

alta humedad por encima del 50% hacía que muchos de los equipos se planteasen dar una vuelta rápida para intentar conseguir un buen tiempo antes de que jarrear. Aunque no acabó afectando, todos los pilotos lograron una vuelta cómoda antes de buscar más. Y es que la pista mejoró notablemente conforme avanzaban las vueltas.

Fernando Alonso, aunque pasó a la Q2 (y luego a la Q3, y eso ya es noticia después de las últimas carreras), lo hizo no sin sufrimiento, con una buena vuelta que le permitió marcar el séptimo crono de la tanda. Eliminados cayeron Tsunoda, Ricciardo, Bottas, Sargeant y Zhou.

Conforme oscurecía el cielo, los pilotos se agobiaron por ver cómo el peligro de lluvia se cernía sobre ellos. Hubo varios sustos, como uno protagonizado por Carlos Sainz que casi acaba contra el muro, y otros como Alex Albon vieron cómo su vuelta fue eliminada por pasarse los siempre presentes límites de la pista.

Pero como pasó en la Q1, conforme se acercaba el límite de tiempo, los pilotos mejoraron sus cronos por muy poco margen para quedarse fuera. Tanto es así que



Fernando Alonso, en Brasil. EFE

menos de décima y media permitió a Lance Stroll pasar a una inesperada Q3 que le traería alegrías. No lo lograron Hulkenberg, que se las prometía muy felices, Esteban Ocon, Pierre Gasly, Kevin Magnussen y Alex Albon.

Se hizo de noche en pleno día en Brasil, por lo que todos los pilotos tuvieron claro que el primer intento era más que probable que fuera el bueno. Con una inmensa y ominosa nube negra sobre Interlagos, Max

Verstappen marcó una nueva pole, pero la noticia no estuvo en él. Ni siquiera en el segundo, un Charles Leclerc con ganas de resarcirse y confirmar que aún no ha olvidado ganar.

Lo que nadie vio venir fue el tercer tiempo de Lance Stroll. Y es que ver a Fernando Alonso cuarto en este circuito es, dentro de lo que cabe, algo asombroso. La noticia del día llegó cuando la lluvia se hizo patente en la pista. La salida al verde de Oscar Piastri, con el McLaren fuera de control, y empezar a jarrear como si Noé quisiera ver en directo la Fórmula 1 fue uno. La FIA ordenó parar la sesión a falta de poco más de cuatro minutos y no reanudarla, con lo que Lance Stroll, ese piloto que sigue en competición agarrado solo a ser el hijo del dueño del equipo, se confirmaba como el tercero de la parrilla. El equipo de Silverstone copará la segunda fila de la parrilla, superando a pilotos como Lewis Hamilton, George Russell, Lando Norris, Carlos Sainz o Sergio Pérez, que está hundido en la miseria desde hace varios fines de semana y cuyo subcampeonato peligró notablemente.

BALONMANO

El BMG tiene doble cita este fin de semana

E. C. El Balonmano Gijón de la División de Honor Plata Femenina tiene doble cita este fin de semana. Se mide hoy, en el primer derbi regional del curso al Siero (19 horas) en cancha polea, en un partido que se presume igualado. Mañana se medirá al Tenerife (12 horas, La Tejerona), en partido aplazado de la cuarta jornada.

VOLEY-PLAYA

Daniela y Tania avanzan en China

E. C. La gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno, en su camino a París 2024, están en los dieciséisavos de final del Challenger de China. Cayeron frente las americanas Quiggle y Murphy (1-2), pero ganaron a las alemanas Ittlinger y Borger. Ahora se medirán a las brasileñas Tania y Victoria.

NATACIÓN

El Santa Olaya acoge el XI Open de Otoño

C. SÁNCHEZ El Club Santa Olaya acogerá esta tarde la undécima edición del Open de Otoño, segunda competición de la temporada en la pileta de la entidad fabril. Más de un centenar de nadadores tomarán parte en la competición, en representación de buena parte de los clubes asturianos.



Natasha da instrucciones a sus jugadoras durante un partido. E. C.

El Telecable busca ante el Igualada un triunfo para no distanciarse del liderato

HOCKEY SOBRE PATINES

Natasha Lee desconfía del cuadro catalán que se encuentra «necesitado de sumar puntos»

J. L. C.

GIJÓN. El Telecable Hockey, que sigue sin Nuria Almeida, aún lesionada, recibe al Igualada (19.15 horas, Pabellón de Mata-Jove), en partido de la séptima jornada de la OK Liga Femenina. La entrenadora del quinteto fabril, Na-

tasha Lee, es cauta, porque el rival de turno «es un equipo necesitado de puntos que tratará de sacar un resultado positivo».

Las gijonesas, en menos de una semana, jugarán tres partidos. El miércoles juegan en la pista del San Cugat y tres días después tendrán el primer enfrentamiento europeo en casa frente al conjunto alemán IGR Remscheid.

Mientras, el Telecable masculino, tras sumar un punto en Vigo ante el Traviesas, jugará ante al Mundaiz de San Sebastián (17 horas, Mata-Jove), en duelo de la quinta jornada de la OK Bronce.

El Grupo recibe a La Laguna y el Cid Jovellanos afronta dos partidos sin apenas descanso

VOLEIBOL

J. L. C. El joven conjunto del Grupo recibe a La Laguna (17 horas, Braulio García) en la quinta jornada de la Superliga Femenina 2 tras su derrota en Tenerife ante el Arona. Las gijonesas, que ya suman cinco puntos, tratarán de hacer frente a las canarias. El técnico Saúl Pérez, que continúa sin Laura Sowerby, dice que «el equipo está con mucha confianza», pese a que el rival es lo más fuertes de la categoría.

En la misma categoría, el Oviedo, que aún no ha puntuado, visita al colista Ourense (19 horas, Pabellón O Pompeo) con la intención de estrenar su casillero de victorias.

Doble cita jovellanista

En la Superliga Masculina 2, el Cid Jovellanos, segundo clasificado tras firmar dos triunfos consecutivos, afronta un doble compromiso este fin de semana. Hoy se enfrenta al Universidad de Valladolid (19 horas, La Tejerona) y mañana recibe en distinto escenario al Almendralejo Extremadura (12 horas, Pabellón de La Arena).

Los técnicos del conjunto gijonés, Manolo y Óscar, solo tienen la baja de Bruno Cosío con respecto a la última jornada.

BALONCESTO

LIGA EBA

El Círculo persigue la quinta victoria seguida

F. GAYO. El Círculo Gijón no quiere bajarse del tren, que le ha llevado a vencer en sus cuatro últimos encuentros. Los negrillos reciben esta tarde en el Palacio de Deportes (20 h.) al Calvo Basket Xiria en un encuentro que estará rodeado de un ambiente festivo. Nacho Galán ha alertado sobre las cualidades del conjunto coruñés en el que destacan hombres como los ala-pívots Rubén Rey y Nahuel Peña o el exterior belga James Potier. Por su parte, en el Círculo seguirá de baja el lesionado Rafa Silva.

LIGA EBA

Otro duelo exigente para el Tartiere Auto

F. GAYO. El Tartiere Auto Gijón Basket se desplaza a la pista del Xoborg La Antigua CB Tormes para dimitir a partir de las 19 horas un encuentro de máxima dificultad. No en vano, los rojiblancos se miden a uno de los conjuntos con la ambición de alcanzar la fase de ascenso a LEB Plata. La escuadra gijonesa espera poder recuperar a alguno de los jugadores que fueron baja en las pasadas jornadas, casos como los de Raúl Fernández, Joserra Torres o Diego Cuetos. Continúan fuera de juego tanto David Jiménez como Baba Fall.